

わくわくする学び舎

第1号

令和6年4月8日(月)

～皆でつくろう、皆にとってわくわくする学校を～

柏原市立堅下北中学校 校長室だより



この4月より堅下北中学校校長として赴任してきた**宇都宮 勸**です。22年ぶりに堅下北中学校に戻ってきました。初心に戻り頑張りますので、よろしくお願ひ致します。「**校長室だより**」を通して、校長としての思いや考え、学校の様子をお伝えしたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひします。

＝入学式 式辞より抜粋＝

今日は皆さんに今後中学校生活で心掛けて欲しいことを二つ、話をしておきたいと思ひます。

一つ目は、相手の目を見て気持ちのこもった「あいさつ」をすることです。中学校ではクラブ活動や委員会活動の関係で、以前より上級生にお世話になる機会が多くなります。また、二つの小学校から進学してくるので、初めての出会いも多くなるので、良好な人間関係を築いていくためにも、「相手の目を見て気持ちのこもった『あいさつ』をする」よう心掛けて下さい。

二つ目は、「肯定的な言葉を口にするように心掛ける」ということです。「肯定的」というと少し難しく聞こえますが、要は「良い方に物事を考える」ということです。また、「肯定的な言葉」の代表的なものとしては、「**ありがとう**」「**おめでとう**」「**うれしいわ**」などがあります。「肯定的な言葉」を使っている人の表情は「穏やか」ですが、逆に「否定的な言葉」を使っている人の表情は「陰しく」不機嫌そうに見えます。

中学校に入学して、沢山の友達をつかって皆と仲良くしようと思っているのなら、「肯定的な考え方」をして、「肯定的な言葉」を多く使うよう日々心掛けて下さい。そうすれば、必ず周囲の人とも良好な人間関係を築くことができます。どうか「肯定的」ということを意識して中学校生活を送って下さい。

要は、二つとも良好な人間関係を築くための努力をして下さいということです。
何かの縁で、同じ学校で出会ったのだから、毎日仲良く笑顔で生活できる方が楽しいに決まっています。どうか皆と仲良く学校生活をおくって下さい。

教職員異動のお知らせ

この度、下記の通り教職員の異動がありましたのでお知らせします。転退任の教職員には多大なご支援を賜りありがとうございました。4月1日に新転任の教職員が着任しました。また、5日の入学式には新1年生を迎え、令和6年度が始まりました。今後も、保護者の皆様のご意見を参考にし、さらなる工夫改善に努めていきたいと思っています。今年度も、教職員一同気持ちを新たに精一杯頑張りますので、より一層のご支援ご協力をお願いします。

記

【転 出】

◎石田	智	(校長)	転任	柏原市立柏原中学校校長へ
◎大里	郁代	(英語)	退職	
◎清水	美穂	(理科)	転任	柏原市立桜坂小中学校へ
◎岡松	拓	(英語)	転任	柏原市立国分中学校へ
◎高柳	圭介	(英語)	転任	大阪府立富田林支援学校へ
◎黒河	恵里香	(数学)	転任	柏原市立桜坂小中学校へ
◎宮本	貴章	(家庭)	転任	高石市立高南中学校へ
◎池田	悠理	(保体)	転任	大東市立谷川中学校へ
◎利島	智子	(数学)	転任	柏原市立堅下南中学校へ
◎河野	託也	(理科)	転任	大阪府立長吉高等学校へ
◎白坂	紀子	(介助員)	転任	柏原市立柏原中学校へ
◎馬場口	加奈子	(給食配膳員)	転任	柏原市立柏原中学校へ
◎宮崎	利江子	(SC)	転任	柏原市立玉手中学校へ
◎木邨	尚子	(SSW)	転任	他市へ

【着 任】

◎宇都宮	勸	(校長)	転任	柏原市立柏原中学校より
◎松元	亜津佐	(英語)	転任	柏原市立玉手中学校より
◎榎	理志	(数学)	転任	柏原市立国分中学校より
◎高見	寧々	(理科)	転任	柏原市立柏原中学校より
◎基	敦貴	(英語)	新規採用教員として	
◎川口	芳香	(家庭)	転任	大阪府立富田林中学校より
◎上道	優子	(介助員)	転任	柏原市立玉手中学校より
◎種子	幸子	(SC)	転任	関西福祉科学大学大学院より